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Слово редактора

Здравствуйте,дорогие читатели 
школьной газеты «Новости                         
из 7»! Наверное, вы заметили, 
что вокруг происходит что-то 
необычное. На улицах нашего 
города вечером зажигается 
множество разноцветных огней, 
всё чаще в наших домах пахнет 
мандаринами, мы уже присмотрели 
в магазинах подарки  для 
близких, и над всем этим царит 
настроение торжественности... 
Это приближается Новый год — 
праздник, который одинаково любят 
и дети, и взрослые. 

На этот праздник мы возлагаем 
много надежд, загадываем 
сокровенные желания и искренне 
верим в их исполнение. 

Позвольте мне от редакции 
школьной газеты «Новости из 7» в 
преддверии всех зимних праздников 
пожелать счастья вам  и вашим 
близким, пусть наступающий 
год будет ярким и принесет нам 
удачу во всех начинаниях. Мы все 
объединены общим стремлением 
– сделать жизнь в школе лучше, 
интереснее, результативнее. 
2018 год в этом отношении 
был плодотворным. Думаю, 
что грядущий год станет годом 

Счастья в новом году!
созидания, светлых, радостных 
событий, новых творческих побед 
и свершений, исполнения всех 
намеченных планов и желаний. 

За что мы любим Новогодний 
праздник? За смолистый запах ёлки 
в доме, за счастливое ожидание 
чуда, за новые надежды, словом, 
за ожидание чего-то непременно 
лучшего, светлого, доброго, что 
обязательно должно свершиться в 
будущем году. 

Чудесный праздник, связанный 
с надеждами на лучшее в грядущем 
году, с ожиданием исполнения 
всех желаний. Есть такая примета: 
"Как встретишь Новый год, так 
его и проживешь". Новый год 
называют волшебным, загадочным, 
удивительным, неповторимым, 
чарующим.

Новый год - это праздник, который 
чудесным образом соединяет 
прошлое, настоящее и будущее, 
светлые мечты и новые цели; это 
безудержное веселье и тихая грусть, 
сожаление о быстро проходящем 
времени и устремленность в 
будущее. Все мы ждём от этого 
праздника очередного чуда, светлой 
сказки, нового счастья... Так давайте 
пожелаем друг другу, чтобы эти 

надежды сбылись, чтобы каждый 
в Новом году получил то, о чём он 
больше всего мечтает. 

С Новым годом! С Новым 
счастьем! 

Главный редактор Береговая А.В. 

Дорогие ребята, родители, педагоги!
Остается в прошлом 2018 год - год успешных свершений и 

удачных дел нашей с вами школы.
Год был насыщен событиями. Со всеми задачами мы справились! 

Для нас с вами главным остается наша открытость всему, что нас 
окружает, наша активная позиция по отношению к жизни. Мы - 
команда. Команда учителей, учеников, родителей и партнеров. И 
в этом наша сила.

Год 2019 будет таким же насыщенным на новые открытия, 
знакомства, дела. Мы  - школа поиска, творчества и успеха. 
Помните: "Только стремящихся ждет успех!".

Поздравляю Вас с Новым 2019 годом! От всей души желаю, 
чтобы чудо непременно случилось! Пусть всегда с вами будут 
любовь, тепло ваших близких, друзей. Пусть сбудутся все ваши 
мечты, планы.

Здоровья и счастья каждой семье, радости и надежных друзей! 
С Новым Годом и Рождеством! 

С уважением, директор школы № 7 Людмила Митина
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С днем рождения!

А начиналось все так: 
Когда было построено здание 

школы, здесь никто не знает. 
В документах так и написано: 
“год постройки не установлен”. 
Первоначально это был целый 
комплекс, в который входило три 
здания: нынешняя школа, пожарная 
часть и здание Выборгского 
политехнического колледжа 
“Александровский”. Когда Выборг 
еще относился к Финляндии, 
здесь готовили специалистов-
пожарных для всего скандинавского 
полуострова. Во время Великой 
Отечественной войны в здании 
школы располагался госпиталь. И 
только 19 декабря  1944 года школа 
вновь распахнула свои двери для 
учеников. До 1961 года она была 
“десятилеткой”. Затем до 1991 - 
“восьмилеткой”. И с 1991 года стала 
общеобразовательной. 

 Они «стояли у руля»
Кацман Сара Соломоновна 
Путеева Прасковья Гавриловна 
Коробов Борис Фёдорович 
Гришина Лидия Ивановна 
Никандрова Елена Фёдоровна 
Шутов Александр Георгиевич 
Царёва Любовь Ильинична 
Митина Людмила Александровна 

За время работы школы из ее 
стен вышло более пяти тысяч 
выпускников. Среди них Балтин 
Эдуард Дмитриевич - адмирал, 

А годы летят... 

командующий Черноморским 
флотом с 1993 по 1996 гг. и Гущин 

В течение 28 лет образовательным 
учреждением руководит Митина 
Людмила Александровна, 
заслуженный учитель РФ, отличник 
народного просвещения. 

 Сегодня у школы хорошая 
материально-техническая база: 
школа располагается в комфортном 
трехэтажном здании, имеются 
большой спортзал, школьная 
площадка. Школа оснащена 
современными компьютерными 
классами, обеспечивающими 
доступ в Интернет, интерактивными 
досками. 

 Но каким бы современным 
оборудованием ни была оснащена 
школа, какими бы светлыми и 
просторными ни были ее кабинеты, 
главное, конечно же, это те люди, 
кто дает школьникам новые знания, 
воспитывает в них «разумное, 
доброе, вечное». За 74 года в школе 
сложился дружный педагогический 
коллектив, который отличают 
стремление к творчеству, высокий 
интеллектуальный потенциал, 
профессионализм. 

Традиции
За многие годы у школы 

появилось много добрых традиций. 
Помимо обычных для всех школ 
линейки на Первое сентября и 
“Последнего звонка” в течение года 
проходит “День самоуправления”, 
посвящения в первоклассники, 
пятиклассники, десятиклассники. 

Самое главное в нашей школе – её 
душа. Тот дух, который формируется 
коллективом учителей, учеников 
и их родителей. Школьные стены 
будут неумолимо отсчитывать 
время: 80, 90, 100 лет, а школа все 
равно будет оставаться молодой, 
потому что эти стены наполнятся 
новыми звонкими голосами. У 
школьного духа нет возраста. Ему 
всегда десять или одиннадцать лет 
– ровно столько, сколько от первого 
до последнего школьного звонка 
проходят свой путь ученики. «Ей 
уже 74!». И любой сегодняшний 
ученик только удивится: «Неужели 
ей уже 74?». 

 Наши достижения 
Мы первые перешли на 5 — 

дневную рабочую неделю (90-е 
годы).

Открыли прогимназические 
классы (предметы — ритмика, 
хоровое пение, театральные 
игры, этнография, краеведение, 

словесность).

Открыли коррекционные классы. 
В 90-е годы появился медицинский 
профиль (совместный проект 
с Выборгским медицинским 
училищем).

1996 год – СОШ №7 стала 
лауреатом конкурса «Школа года». 

1999 год – школа выиграла 
Соросовский грант (приобретен 
кабинет информатики с 
подключением к Интернет). 

2007 год – школа победитель 
приоритетного национального 
проекта «Образование». 

Введение профильного обучения 
(социально — экономический 
— 2001 г. и по настоящее 
время; информационно — 
технологический профиль — 2006 
г. и по настоящее время).

С 2009 г. региональная 
экспериментальная площадка 
по внедрению ФГОС второго 
поколения.

С  2009 г. школа принимает 
участие в экперименте 
муниципального уровня «Школа — 
лаборатория» (по теме: «Проектная 
деятельность»).

С 2011 г. в школе появился 
кадетский класс «Юные 
кадеты — надежда России» по 
направлению общей безопасности 
в сотрудничестве с Выборгским 
отделом ГИБДД. 

Свой День рождения школа 
праздновала всю неделю. На 
каждый было приготовлено что-
то необычное, познавательное и 
интересное. 

В рамках празднования Дня 
рождения школы было проведено 
масса мероприятий под девизом: 
«Спешите делать добрые дела!» 

19 декабря 2018 года наша школа праздновала свой 74-ый День 
рождения. Много это или мало? В жизни школы 74 года – это целая 
эпоха. Сегодня наша школа №7 храбро шагнула в возраст мудрой 
зрелости и смотрит на нас  любящим взглядом заботливой матери: 
то с одобрением, то с укором. Сколько малышей она приняла под 
свою крышу и сколько образованных юношей и девушек выпустила 
в большую жизнь! 

Андрей Юрьевич - герой России, 
участник боевых действий в Чечне, 
в настоящее время начальник 
береговых войск Северного флота, 
заместитель командира Балтийского 
флота по береговым войскам. 
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Моя жемчужина - 
Ленинградская область

Подведены итоги областного конкурса детских эссе «Моя 
жемчужина - Ленинградская область»! Наши учащиеся 6 а класса, 
корреспонденты газеты «Новости из 7»: Тимур Мехбалиев, Вячеслав 
Чепелин и Мария Левина приняли в нем активное участие. В 
результате Тимур Мехбалиев признан победителем конкурса. Его 
эссе, а также работы Вячеслава Чепелина и Марии Левиной вошли 
в туристический путеводитель «Моя жемчужина-Ленинградская 
область» как лучшие эссе.

Поздравляем наших ребят и представляем вашему вниманию их 
работы.

На севере Выборга, не так 
уж далеко от знаменитого 
Выборгского замка, есть 
живописный парк Монрепо. 
Это бывшая фамильная усадьба 
баронов рода Николаи. Есть 
там очень интересное место – 
целый остров, который является 
кладбищем. Называется он  
Людвигштайн или Остров 
мёртвых. О нём существует много 
легенд. Одну из них я расскажу, 
и поверьте, вы захотите попасть 
туда тоже. 

Однажды Пауль, сын барона 
Николаи, несмотря на запрет отца, 
отправился гулять по ночному 
Выборгу. На площади он увидел 
бездомную цыганку Стешу. Она была 
так красива, что Пауль влюбился. 
Отец, узнав о «позорной страсти», 
запрещает сыну выходить из дома. 
В ненастную ночь  влюблённые 
решают бежать в Швецию. Они 
договорились с капитаном одного 
из кораблей. Однако капитан 
предал их и сообщил барону, где 
искать беглецов. Отчаявшись, 

Тайна Острова мертвых, 
или Почему стоит его посетить

Пауль и Стеша взялись за руки 
и бросились в море. Было это у 
острова Людвигштайн. В память об 
этом, там была построена семейная 
усыпальница Николаи, а остров 
стали называть Островом мёртвых.

Вот такая романтическая 
история. Не поленитесь увидеть 
этот остров, где тёмные волны 
залива бьются о подножие 
белоснежных башен. Я сам там был, 
и, пожалуй, это мое любимое место 
в Выборге. Если сесть под вековыми 
деревьями на противоположном 
берегу и прислушаться, то Монрепо 
перенесёт на несколько веков 
назад. Может, блеснёт вдали факел 
в руках молодого Пауля, может, 
среди деревьев мелькнёт цветастое 
платье Стеши, а может, в криках 
чаек над водой залива послышатся  
голоса матросов, не успевших 
спасти влюбленных. Как знать, 
что скрывает в себе это место? 
Нет ничего лучше, чем  узнать это 
самим.

Тимур Мехбалиев

В Выборгском районе много 
разных достопримечательностей: 
интересные здания, замок, 
памятники… А еще в Выборге 
расположена знаменитая 
библиотека Алвара Аалто, 
одно из самых посещаемых 
мест жителями города и 
туристами. Для меня и моей 
семьи – это тоже самое любимое 
место.

Это здание строилось с 1933 по 
1935 годы знаменитым финским 
архитектором Алваром Аалто. 
Вскоре библиотека стала известна во 
всём мире как эталон библиотечного 
здания. Вы спросите, почему? 
Эта библиотека не была бы такой 
известной, если бы не ее необычное 
строение. Есть здесь окна, которые 
расположены не сбоку, а сверху, и 
имеют круглую форму. Всего таких 
зенитных окон 57! Таких окон я 
нигде больше не видел! Они сделаны 
таким образом, чтобы обеспечить 

Зенитные окна 
и волнистый 

потолок?

 Наш город Выборг богат 
д о с то п р и м еч ат е л ь н о с тя м и , 
каждая из которых имеет свою 
душу и хранит в себе искорку 
тайны. 

Одно из таких замечательных 
мест – здание «Эрмитажа-Выборг» 
и художественной школы, автором 
которого является великий 
архитектор Уно Ульберг. Почему 
бы не назвать именно это здание 
жемчужиной Ленинградской 
области? Углубимся в историю, 
которая говорит нам о том, что это 
здание как раз и строилось для таких 
целей: художественной школы и 
художественного музея. Возведено 
оно было в 1930 году. Правда, потом, 
в разное время, здесь размещались 
общежитие, филиал архитектурного 
института «Ленгражданпроект», 
музей Карельского перешейка… 
Но в 2003 году сюда вернулась 
художественная школа, ученицей 
которого я являюсь. А в 2010 году 
здесь открылся выставочный 
центр «Эрмитаж-Выборг», где 
выставляются коллекции из фондов 
Государственного Эрмитажа.

Здание, которое возвышается 
на бастионе Панцерлакс, издали 
привлекает свое внимание 

Место для вдохновения 
от Уно Ульберга

белыми стенами, необычной 
архитектурой. Поднявшись на 
вершину, можно любоваться 
заливом, красно-оранжевым 
закатом, башенными кранами 
порта… Картина впечатляющая!  
Уно Ульберг постарался сделать 
здание удобным, функциональным. 
Юные художники вдохновляются, 
когда пишут свои картины в таких 
интерьерах, а посетители музея 
«Эрмитаж-Выборг» восторгаются 
не только картинами выставки, 
но и мастерством архитектора. 
Мы, дети из школы искусств, тоже 
имеем возможность регулярно 
посещать «Эрмитаж-Выборг», 
чтобы посмотреть работы великих 
художников. 

Это волшебное творческое 
место, которым вдохновляются! Его 
стоит посетить каждому!

Мария Левина

зал естественным светом. Всех 
удивляет волнообразный потолок в 
лекционном зале. Он сделан таким 
для хорошей акустики. А еще в этом 
зале есть стеклянные окна, на всю 
стену, через которые виден парк 
Ленина. Ощущение, будто стены 
нет, и ты сидишь в парке посреди 
деревьев. 

Долгое время библиотека была 
на большой реставрации. Каждый 
уголок здесь постарались сделать 
таким, каким хотел видеть Алвар 
Аалто. В 2013 году библиотека была 
торжественно открыта.

Мы с семьей любим ходить 
в библиотеку, почитать книги, 
посмотреть концерт или спектакль. 
Ещё мы с братом любим играть 
в настольные игры, которых 
много в читальном зале в детской 
библиотеке.

Каждый раз, когда мы приходим в 
библиотеку, видим много туристов, 
в том числе из других стран. Видно, 
что они приятно удивляются 
такому необычному зданию, 
фотографируют интерьеры. А мы 
гордимся тем, что у нас есть такая 
замечательная библиотека! 

Вячеслав Чепелин

Наши победы
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8 декабря 2018 года в посёлке 
Рощино, в Первомайской школе, 
проходила районная олимпиада 
по робототехнике в категориях 
«кегельринг» и «траектория».  

Кегельринг - это один из видов 
соревнований в робототехнике. 
Цель робота - вытолкнуть все кегли 
с ринга за минимальное время. От 
нашей школы на олимпиаду ездили 
ученики из 7а класса, 7б класса и 6а 
класса.

Ребята заняли призовые места в 
таких категориях:

Кегельринг (10+)

Лучшие - в кегельринге!
1 место: Останин Дмитрий и 

Борисов Родион.
Кегельринг (14+)
1 место -  Костанян Нарек и 

Лавров Иван. 
Траектория (10+)
1 место - Останин Дмитрий и 

Борисов Родион. 
Участники олимпиады:
Катков Артём и Алексеев Иван. 
Поздравляем победителей 

и желаем удачи в дальнейшем 
развитии в этом направлении!

Валерия Уварова

В среду, 19 декабря, у нас школе состоялась очередная ярмарка. 
В этот раз она была посвящена Новому году. Ребята принесли больше 

разных вкусностей, чем в прошлый раз. И у нас впервые начали продавать 
игрушки и разные сувениры. 

Как сказал Даниил Тетерятников из 6 А класса, все классы в этот раз 
очень постарались, ведь большинство игрушек были сделаны руками. “У 
одного класса можно было купить сову на палочке, у другого - вязаные 
игрушки», - сказал он. 

Ребята из некоторых классов испекли рождественское печенье. Не 
обошлось и без печений с предсказаниями. 

В прошлый раз многие жаловались на то, что все было на одном 
этаже и из-за этого было тесно. Но в этот раз организаторы ярмарки 
исправили проблему – мероприятие проходило на 2-х этажах, и не было 
столпотворения людей. 

Вячеслав Чепелин 

Пеки, продавай и 
покупай! 

Многие сегодня пользуются 
социальными сетями. Особенно 
популярны они среди молодёжи. 

Некоторые проводят в них 
большое количество времени и 
не представляют себе жизни без 
социальных сетей. Хотя свободное 
время можно было бы потратить 

Социальные сети - вред или польза?
на более полезное 
занятие. 

Сегодня все чаще 
поднимается вопрос о 
зависимости молодых 
людей от социальных 
сетей. Как решить эту 
проблему? 

Мною был проведён 
опрос среди учеников 
и учителей. Было 
опрошено 22 человека. 

М н е н и я 
разделились. Кто-

то говорил, что решить проблему 
очень сложно, но можно, ограничив 
время проведения в социальных 
сетях (17 человек). 

Например, при входе в школу 
администрация будет забирать 
телефоны у детей. Но были и те, 

кто вообще не считает проблемой 
долгое времяпровождение в 
социальных сетях (5 человек). 

По мнению учителя русского 
языка и литературы Князевой 
И. Г., зависимость молодёжи 
от социальных сетей является 
проблемой, т.к. от постоянного 
пребывания в них можно забыть, 
что такое настоящая жизнь. 
«Решить эту проблему можно, 
создавая различные мероприятия 
по интересам,  кружки, потому что 
когда человек чем-то увлечения, у 
него не будет времени находиться в 
соц. сетях», - сказала она. 

На мой взгляд, социальные сети 
- это проблема современного мира. 
От долгого пребывания в них можно 
перестать жить настоящим. От 
постоянного времяпрепровождения 

у компьютера или за смартофоном 
могут появиться проблемы со 
здоровьем. По мнению медсестры 
нашей школы, зависимость от 
социальных сетей это проблема. «В 
первую очередь теряется зрение. 
Дети не соблюдают режим. Я вообще 
не провожу время в социальных 
сетях, только иногда захожу в 
интернет в связи с необходимостью 
по работе». 

Как же  можно решить эту 
проблему? К сожалению, эту 
проблему довольно трудно 
решить. Но если каждый человек 
будет ограничивать свое время 
в социальных сетях, мы сможем 
частично решить эту проблему. 
А свое свободное время можно 
потратить на экскурсии, спектакли, 
чтение книг и многое другое. В 
мире столько интересного! 

Ирина Стенчева, 9б класс
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